
6 Pièces

182 m²

Réf. MZIMO2984

1 890 000 €

Valbonne
Maison à vendre (06560)
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Nichée  dans  un  écrin  de  verdure  à  proximité  du  centre-ville  de

Valbonne,  cette  villa  provençale  de  182  m²  allie  élégance  et  confort.

Offrant une vue dégagée sur les collines environnantes, cette propriété

séduira les amateurs de tranquillité et de beauté naturelle.Dès l'entrée,

vous  serez  accueillis  par  un  grand  séjour  lumineux,  bénéficiant  d'une

belle  hauteur  sous  plafond,  qui  crée  une  atmosphère  spacieuse  et

chaleureuse.  La  cuisine  ouverte,  adjacente  à  la  salle  à  manger,  est

idéale pour recevoir vos invités dans un cadre convivial.La villa dispose

de quatre chambres, dont une somptueuse ...

Nestled in a green setting near the city center of Valbonne, this 182 m² Provencal

villa combines elegance and comfort. Offering open views of the surrounding hills,

this property will appeal to those who appreciate tranquility and natural beauty.Upon

entering,  you  will  be  welcomed  by  a  large,  bright  living  room  with  high  ceilings,

creating  a  spacious  and  inviting  atmosphere.  The  open  kitchen,  adjacent  to  the

dining area, is  perfect  for  entertaining guests in a friendly setting.The villa  features

four bedrooms, including a sumptuous master bedroom with an ensuite bathroom

and dressing room, ...
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